



椿キッズ



We are Tsubaki-kids.

第21号

美しい音色、楽しいリズム ~芸術鑑賞会~

11月6日(水)、楽しみにしていた芸術鑑賞会が行われました。

第1部は、メゾ・ソプラノ歌手でもある教頭先生の声楽でした。子どもたちは、本格的な舞台衣装を身に着けた教頭先生の美しさや、体育館中に響き渡る声量に驚きつつ、その美声に聴き入っていました。



第2部は、トランペット奏者の中村好江さんをお招きして、楽しい演奏を聴かせてもらいました。

また、トランペットの魅力や中村

さんの経歴についても語ってもらいました。鈴鹿市出身の小さな少女が、トランペットと出会い、世界各国を一人で旅しながら、様々な人々とのめぐり逢いを通して、ジャズ・トランペッターとして成長してきた過程は、実に感慨深いものがありました。一回一回の舞台で、精一杯、心を込めて演奏してきたことが、聴く人の心に響く音楽を生み出し、次の出演依頼や新たな出会いにつながってきたことも教えてもらいました。

今日の芸術鑑賞会を通して、子どもたち一人ひとりが何かを感じ、たくさんのこと学んだと思います。

後期もみんなで楽しく ~ハロウィン集会~



10月30日(水)、後期の児童会がスタートして最初の児童集会が行われました。この日はハロウィンの前日だったので、ハロウィン集会と題して、代表委員会の劇やクイズを楽しみました。

まず、ハロウィンにちなんだ愉快

な劇がありました。最初は少し緊張していた子どもたちでしたが、この劇で緊張がほぐれ、体育館に笑い声が響きました。続いてハロウィンにまつわるクイズがありました。三択のクイズでしたが、けっこう難しく、正解した子たちは飛びはねて喜んでいました。

最後は、間違い探しでした。ステージに上がった役員・代表委員のポーズや衣服、小道具の変化を見つけて当てるクイズでした。司会の子が答えを尋ねると、たくさんの子が挙手していました。忙しい中を、楽しい児童集会に向けてしっかり準備してくれた、役員さん代表委員さんに、みんなが感謝していました。



左と右を
比べて、
どこが変
わったか
分かりま
すか？



1・2年生 収穫した芋を使って ~鬼まんじゅう作り~



11月1日(金), 1・2年生が, アグリロマンさんの協力を得て, 鬼まんじゅう作りに挑戦しました。

材料のサツマイモは, 春に芋のつるを植え, 水やりや草抜きなどのお世話をしながら大事に育ててきたものでした。この秋, 自分たちで収穫し, 鬼まんじゅうを作る日のためにしばらく冷暗所で寝かせておいてありました。

子どもたちは, わくわくしながら調理実習に取り組んでいました。

芋の皮をむいて, サイコロ状に切った芋を鬼まんじゅうの生地に混ぜ, アルミホイールの型に丁寧に盛り付けました。蒸し器に並べて, 蒸しあげると, ふんわりした鬼まんじゅうができるようになりました。



蒸気と一緒に甘いにおいが家庭科室に広がり, 子どもたちの食欲を誘いました。子どもたちは, できたての鬼まんじゅうを, 嬉しそうにほおばっていました。自分たちが育てた芋で作った鬼まんじゅうは, 格別においしかったようです。たくさん作ったので, 家族の皆さんへのお土産もできました。子どもたちは, 喜んで持ち帰っていました。きっと, 鬼まんじゅう作りのことを話題に, ご家庭で秋の実りを味わっていただけたことだと思います。

一次避難の訓練

11月5日(火), 緊急地震速報の訓練放送に合わせて, 一次避難の訓練を実施しました。予告なしの簡易な訓練でしたが, どの学年も素早く机の下に隠れ, 机の脚をしっかりと持って地震に対応することができました。

9月の避難訓練の成果が生かされていたことで, 少し安心しました。いつ地震が起きても対応できるよう, これからも心の準備をしておいてほしいです。



鈴峰中学校の新しい制服を公開展示します

昨年度から鈴峰中学校とPTAの代表者で検討を進めてきた, 鈴峰中学校の新しい制服のデザインが決定し, 公開されました。先日, 中学校の文化祭でも実物のお披露目があり, 新しい制服に注目が集まりました。

その後, 鈴峰中学校区の4小学校でも, 順番に実物の展示をすることになり, 椿小学校には, 11月11日(月)から11月15日(金)までの5日間, 展示される予定です。興味のある方は, 以下の時間に椿小学校にお立ち寄りいただき, 是非ご覧になってください。よろしくお願ひいたします。



展示場所 正面玄関

展示時間 月・火・木曜日 16:00~17:00

水曜日 15:00~17:00

金曜日 16:00~16:30